

Sortir

Carrefour-Fina : ambiance garantie, de jour comme de nuit



Au Carrefour-Fina, de jour comme de nuit, vous trouverez votre compte.



Allez donc vous désaltérer entre copains, sous l'arbre à palabres

AJN

Moanda/Gabon

Que vous soyez résident ou de passage dans la cité minière. En panne d'idées pour vous divertir ? Tout seul, en famille ou entre amis ? Poussez votre curiosité jusqu'au Carrefour Fina, pour découvrir les deux visages de Moanda. Vous avez le choix, selon que vous sortez le jour ou la nuit.

VOUS êtes à Moanda et vous cherchez des coins chauds ? La cité minière regorge d'endroits aux décors et à l'ambiance aussi variés qu'exceptionnels. Tenez, le Carrefour-Fina, dans le 1er arrondissement de la ville, est l'un de ces lieux atypiques de Moanda, "la ville des oiseaux". Jonction entre les quartiers Oasis, La zone, l'Alliance et le centre médical de la commune, le lieu tient son nom, aux dires de certains riverains, de l'agence de Microfinance, Finam, qui y est implantée. En voiture, à pieds ou en taxi, l'œil du visiteur se pose au premier regard, sur l'écriteau, "Snack-bar restaurant OKLM sous l'arbre à palabre". Avec ses chaises aux séduisants coloris disposées à l'ombre d'un gros arbre de la famille des baobabs, l'endroit est bondé de monde, tous les jours de la semaine. «Avec le rythme de travail des actifs, les Moandais trouvent toujours le temps en fin de journée pour se retrouver et partager un pot ici», renseigne fièrement Marchetty, qui vient de finir son quart (15-18).

Aussi, n'est-on pas surpris d'y rencontrer des responsables d'administrations publiques et privées, parfois en costume, ou encore des ouvriers encore dans leur bleu d'atelier, discutant de tous types de sujets. Pendant que les véhicules se font "shampoiner" au lavage d'à côté.

Si vous y allez pour boire, travailler ou même danser, vous tombez à pic. Il y a



Avant d'aller vous faire servir de la viande de coupé-coupé de ce côté de la ville de Moanda.



Laissez-vous aller par le vent frais de l'après-midi.

des places assises, aussi bien à l'extérieur qu'à l'intérieur du snack, et vous pourrez passer votre soirée "au calme". Une enseigne vous y invite de toute façon. **AU CHOIX DE CHACUN*** Pour les dames souhaitant se faire une beauté, un coup de peigne avant le boulot, un petit salon de coiffure est ouvert à Carrefour-Fina dès 8 h, jusqu'à 18 h, et même au-delà, les jours de forte affluence. Pas besoin de se tracasser pour compléter le paquet de mèche, de tissage ou d'ongles artificiels manquant. La boutique de vente de produits cosmétique de "Copine" jouxte le salon. Par ailleurs, vous pourrez toujours rattraper les ven-

deuses de Nténa (manioc d'origine nzebi), ou de ceinture (manioc rouge), de Nkumu et faire quelques courses si la mise en beauté a pris plus de temps que prévu, et ne vous permet plus de rallier le marché municipal.

Si vous avez envie de coupés-coupés, des tripes ou encore du célèbre spaghetti-viande, vous n'avez que l'embarras du choix entre les différents dos tournés.

BIENVENUE DANS LE MOANDA BY NIGHT !* Aux insomniaques et autres amateurs de sorties nocturnes, le Carrefour-Fina répondra à vos attentes. Il est possible d'écouter tout type de mu-

sique, et même d'esquisser quelques pas de danse. Du folklore altogovéen à la rumba congolaise, en passant par la musique urbaine d'ici et d'ailleurs. Pour cela, pas besoin d'attendre le vendredi soir pour passer en mode "VSD", entendez "Vendredi, Samedi et Dimanche". Dès 18 h, heure de "la descente", les buvettes du jour et le marché du coin se transforment en royaume de l'ambiance. Vous n'avez qu'à vous placer à la station-service Total en face, ouvrir les yeux et les oreilles, pour vivre un aperçu du Moanda by night ! Les étals des vendeuses de légumes et de manioc font place à des barbecues pour

cuire sur du charbon, cuisses de poulet, cotis de porc et autres ailes de poule.

La rue qui mène à la Cité point A, plutôt calme dans la journée, se mue en un grand bar à ciel ouvert. Avec des tables et des chaises installées de part et d'autre de la voie, saturées de bouteilles de bière, de vin de palme et autres boissons.

Dans cet endroit mal éclairé, les décibels sont poussés au maximum, chaque gérant tente d'attirer le plus de clients dans son maquis. Si donc vous êtes amoureux des ambiances, c'est le lieu où il faut être ce week-end, plus encore si vous passez par

Moanda.

« Cette zone est aussi appelée Kinguélé, à cause du bruit des bars dans la nuit. Tous les jours, c'est la même ambiance. C'est vrai que vendredi et samedi, c'est un peu plus chaud », dit un habitué du coin.

ÉTERNELLE PROMOTION* Au nombre des caractéristiques des lieux, l'éternelle promotion "3 à 1000 francs". Entendez, trois petites bières locales à 1000 francs. En cas d'insuffisance de liquidité, le kiosque Airtel money est à votre disposition pour renflouer le porte feuille.

Si l'agent en charge des transferts d'argent n'est pas dans son kiosque, cherchez le bonhomme dans les magasins de vente en gros et demi-gros à proximité de son kiosque. À une certaine heure, ce commerçant, abonné aux téléromans, est vissé devant un écran de télévision. Comme à Kinguélé, dans le 3e arrondissement de Libreville, à la nuit tombée aussi, restez vigilant ! On ne sait pas qui on a comme voisin des ambiances. Mais rien qui est de nature à entamer l'enthousiasme.

Alors si vous êtes à Moanda, n'hésitez pas à faire un tour au Carrefour-Fina. Privilégiez d'être entre potes et, donc, accompagné. Cela rendra votre sortie plus fun et vous laissera de nombreux souvenirs.



A la nuit tombée, revenez prendre la température des lieux pour vous imprégner d'une ambiance électrique.